



ふるさと黒木

八女市立黒木小学校
文責 校長 牛島俊哉

令和5年11月10日

【重点目標】「**根拠をもって自分の考えをつくる子どもの育成**」

10月以降に行われた行事の中から、いくつか紹介します。



↑ 平和公園で行った平和集会の様子

「6年生 修学旅行」

10月13日(金)～14日(土)に、6年生は修学旅行に行きました。天気恵まれ、1泊2日の長崎への楽しい旅になりました。1日目は原爆資料館見学などの平和学習、2日目は長崎市内の班別フィールドワークを行いました。子どもたちは、ボランティアガイドさんの話を真剣に聞いたり計画した場所をじっくり見学したりして、とてもいい学習ができました。宿泊地のアイランド長崎では、おいしい食事をたくさん食べ気もちよく過ごしました。思い出に残る修学旅行になりました。

「5年生 集団宿泊訓練」

10月19日(木)～20日(金)に、5年生はげんき館おおぶちで集団宿泊訓練を行いました。19日の午後、げんき館おおぶちに入り、レクリエーション活動をしました。班ごとに、ゲームを計画し、体育館で元気いっぱい活動しました。みんなが楽しめるように、ゲームの内容をよく考えているなど感心しました。2日目は、五條家25代目当主の元滋さんや学びの館館長の樋口正博さんの話を聞き、黒木町の歴史について学習を深めました。充実した2日間になりました。



↑ レクリエーションを楽しむ子どもたち
げんき館おおぶちの体育館にて

「八女教育の日」

11月1日(水)に、「八女教育の日」という八女市の行事がありました。オンラインで各学校をつなぎ、中学校や小学校の代表校の発表を見るという内容でした。黒木小は、今年代表校でした。5、6年の子どもたちが、おりなす八女のはちひめホールに行き、黒木町の良さを言葉や歌で表現しました。スタッフの方々につくってもらったステージで、立派に発表することができました。緊張感のあるよい経験ができました。



↑ 黒木町の良さを発表する子どもたち